北陽小学校3年生 学年通信

## オールスター



2024. 3. 8 No. 42

## 6年生を送る会頑張りました!!





先週1日(金)は、6年生を送る会でした。3年生は、お祝いの呼びかけ、ジャンボリーミッキーの踊り、ミッキーマウスマーチの演奏を披露しました。これまで積み上げてきた練習の成果を最大限に発揮して、6年生に祝福の思いを届けることができた、心温まる会となりました!

## 3年生修了まで...。



今年度の登校日数も、残り10日間となりました。子どもたちからも、「あっという間だね!」などの声が聞こえてきており、改めて時の流れの早さを感じさせられる毎日です。来週13日(水)には、3度目の学年集会が開かれます。目標としている5箇条の達成度やこれからの課題について、学年全員で考え合います。3年生の良い締めくくりと、4年生の素晴らしき幕開けに繋げることができるように、学年団も力を合わせていきたいと考えています。また、子どもたちを学校と家庭の両輪で見守っていけるように、残り僅かではありますが、どうぞ、よろしくお願い致します。

## 宿題について



今週は、デジタルドリルのメンテナンス実施のため、アクセスができません。よって、8日(金)の宿題は、児童用pcからではなく、紙ベースのものとなります。答え合わせは、引き続きクラスルームにアップロードされたものを見ておこなうことになります。学校でも声掛けしています。